

Apicap soutient la croissance de Fast Lease

Capital Finance

Positionné sur le marché de niche du leasing de micro-flottes de véhicules d'entreprise, Fast Lease a été créé en 2003 et revendique déjà un parc de plus de 1 600 voitures et scooters. Pour son premier tour de table, il ouvre son capital à Apicap, qui injecte 1,3 M€ pour une place de minoritaire aux côtés du fondateur Cédric Alexandre et de ses associés. Cette enveloppe, Fast Lease compte l'utiliser pour faire évoluer son modèle économique et notamment augmenter ses marges en prenant plus d'indépendance sur la revente des véhicules d'occasion. Ciblant principalement les dirigeants de PME et les professions libérales, Fast Lease affirme être l'un des derniers acteurs de son métier à être référencé auprès des constructeurs automobiles et des concessionnaires. Son service haut de gamme s'apparente à une conciergerie automobile - un positionnement qui lui permet d'enregistrer 15 % de croissance annuelle depuis sa création. De quoi afficher 16 M€ de revenus au titre de son exercice 2015.